

Fecha: 12-12-2024
Medio: El Longino
Supl.: El Longino
Tipo: Noticia general
Título: SAG Tarapacá cierra con éxito campañas de erradicación de mosca de la fruta en la región

Pág.: 4
Cm2: 328,1

Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

SAG Tarapacá cierra con éxito campañas de erradicación de mosca de la fruta en la región

El Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) de Tarapacá anunció el cierre de las campañas contra la mosca de la fruta (*Ceratitis capitata*), luego de erradicar durante este 2024 los focos que mantenía en las comunas de Iquique y Alto Hospicio, además de la localidad de La Huayca, comuna de Pozo Almonte.

Así lo confirmó la Directora Regional del SAG, Sue Vera, quien señaló además que, cumplido tres ciclos biológicos de la plaga sin la detección de nuevos ejemplares silvestres del insecto, se dieron por culminadas las emergencias, durante las cuales se realizaron diversas acciones de control tales como censos frutales, descarga de frutales y muestreo, intensificación de sistema de vigilancia a través de instalación de trampas auxiliares, además de la instalación de tabillitas con cebo específico para la eliminación de adultos de mosca de la fruta.

“Estamos frente a un logro institucional importante, ya que durante este 2024, nuestro Servicio logró cerrar una campaña emblemática como la de Iquique y Alto Hospicio en la cual trabajamos intensa e ininterrumpidamente durante 3 años, además de contener 2 eventos que se presentaron en la localidad de La Huayca, comuna de Pozo Almonte. En ninguna de estas campañas hubo focos larvarios que justificaran la presencia de la plaga en nuestra zona, la cual ha sido afectada por el constante ingreso clandestino de productos agrícolas, potenciales portadores de este insecto”, agregó Vera.

La lucha contra la mosca de la fruta y otras plagas y enfermedades de importancia económica, acotó la Directora regional

del SAG Tarapacá, continuará librándose, por cuanto el Servicio seguirá potenciando su rol fiscalizador ante el ingreso clandestino de productos agropecuarios de riesgo.

“Durante estos últimos 3 años como Servicio logramos decomisar más cuatrocientos mil kilos de productos agropecuarios. Es por ello, que al alero de la mesa de seguridad pública de la Delegación Presidencial Regional y de la Provincia del Tamarugal, vamos a seguir trabajando cada vez más comprometidos a objeto de evitar la dispersión de la plaga en nuestra región y hacia otras zonas del país”, destacó Vera.

Por su parte, el seremi de Agricultura

Eduardo Justo declaró: “Concluimos exitosamente estas campañas contra la mosca de la fruta a cargo del Servicio Agrícola y Ganadero, sin embargo, nuestro trabajo como Ministerio de Agricultura no termina ahí. Seguiremos con nuestra campaña de concientización para que la ciudadanía le tome el peso a lo que significa el ingreso de plagas y su impacto en la pequeña agricultura. El llamado

es a comprar siempre en lugares establecidos y evitar el comercio informal hasta donde muchas veces llegan productos de ingreso clandestino, tal como lo hemos identificado en distintos operativos junto a SAG y Carabineros. La mosca de la fruta no solo afecta a los productores locales, sino que también puede transformarse en una amenaza para la condición exportadora de nuestro país”.



PURA VIDA
Delivery gratuita de AGUA PURIFICADA

Disponible en Google Play

Disponible en App Store

Descarga la APP y haz tu pedido en línea